

Club des Hommes en Noir : peut-on analyser le vote des catholiques ? (vidéo)

Author : Riposte Catholique

Categories : [En Une](#), [En Une](#), [Riposte Catholique](#), [Vidéo](#)

Date : 10 juillet 2019



Pour la première partie du dernier épisode, avant la rentrée, du *Club des Hommes en Noir* dirigé par Philippe Maxence de *L'Homme Nouveau*, les invités – l'abbé Claude Barthe, le R. P. Jean-François Thomas, S.J., l'abbé Grégoire Celier, F.S.S.P.X. et Daniel Hamiche – débattent du "vote catholique" après les élections européennes...